

## 12 Sports

Football/Match aller du tour de cadrage de la Coupe de la Caf 2018, CF Mounana/Al Masry (1-1)/Le jeu et les joueurs du club gabonais

## Encourageant, le comportement collectif des Mounanais



Abdou Djamilou Atchabao, buteur mounanais, peut faire plus...



Le défenseur gauche de CF Mounana, Thomas Obounet (à gauche).



Le milieu récupérateur de CF Mounana, Nzamba Moussavou (debout).

### MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

SANS compétition domestique pour mieux se préparer, CF Mounana, en difficulté à l'entame de la partie, a été tenu en échec, vendredi dernier au stade de l'Amitié, par un malicieux Al Masry (1-1) dont la stratégie était de fermer le jeu pour attaquer en contres rapides. D'où le 4-5-1 proposé par le coach Hossam Hassan. La pointe du club de Port-Saïd, Ahmed Mohamed Ali Gomaa, quasiment esseulé sur le front de l'attaque, a fait douter la défense mounanaise. Laquelle, dépourvue d'arguments techniques pour sortir proprement le ballon de son camp pendant près d'une demi-heure de jeu en première période, a peu rassuré. A en juger par le but concédé à la 14e minute. Nkoume Nkoume et les siens ont systématiquement

choisi les airs pour relancer le jeu. Alors que CF Mounana manquait de joueurs capables de tenir tête à la défense visiteuse dans les duels aériens. Une attitude désapprouvée par l'encadrement technique du club « *vert et jaune* » dont la consigne essentielle était « *de favoriser le jeu vers l'avant en posant le ballon au sol* ». Une prestation frustrante des Mounanais qui a fait l'affaire des poulains du coach Hossam Hassan. Lesquels, sans être impressionnants au plan du jeu au cours de ce match aller, ont laissé néanmoins une forte impression dans la contestation systématique des décisions des arbitres. « *Les visiteurs, sans montrer vraiment leur vrai visage, ont préféré attendre pour riposter en contres rapides. Je sais qu'au retour, tout en voulant nous intimider, ils vont nous presser, afin de nous mettre en difficulté. Qu'à cela ne tienne, rien n'est encore perdu pour*

nous », s'est avancé Kevin Ibinga, peu satisfait du rendement individuel de certains de ses joueurs. Cependant, le comportement collectif de CF Mounana, en seconde période surtout, mérite des encouragements.

**Patrick Menene Me Kosso, gardien de but :** peu inquiet dans l'ensemble de la partie. Hormis lorsqu'il a concédé le but d'Ali Gomaa (14e) ou bien quand il s'est déployé énergiquement pour dévier, à l'aide d'une claquette spectaculaire, le tir vicieux d'Isam Attia (90+2).

**Emmanuel Ndong Mba :** le latéral droit mounanais a été souvent mis en difficulté pendant les 45 minutes cauchemardesques passées sur l'aire de jeu. Il a été remplacé par **Louis Ameka Autchanga (46e)** qui, pour un international, a été une déception. Pour un joueur de percussion, Louis n'a pas été décisif. Il

a été l'ombre de lui-même. Il s'est permis même de vendanger une lumineuse passe de Nzamba (53e).

**Thomas Obounet, latéral gauche :** tout comme Emmanuel, Thomas a connu un après-midi inconfortable.

**Bourama Coulibaly, défenseur axial :** que se passe-t-il actuellement dans la tête et les jambes de ce joueur qui, il y a quelque temps, faisait la fierté des Mounanais ? La volonté, seule, ne suffit point pour rassurer.

**Dieudonné Nkoume Kemba :** Dieudonné, second défenseur central de CF Mounana, tendre dans le marquage, a été l'autre maillon faible au plan technique, vendredi dernier, de la défense du club « *vert et jaune* ».

**Jerry Vannel Nzamba Moussavou :** sa production dans la conquête du

ballon en milieu de terrain, a été remarquable, sauf pendant les phases de relance de jeu, qui sont restées approximatives.

**Karl Stivince Mboudou Mboudou :** devenu capitaine depuis quelque temps, Karl s'est montré actif dans son rôle de milieu défensif. Comme Jerry, Karl gagnerait à mieux utiliser le ballon.

**Rick Martel Allogho Mba :** titularisé au poste d'attaquant de couloir, Rick a livré une partie quelconque. Même sur les balles arrêtées, son point fort, il n'a pas été utile et décisif. Ce n'est que logique que le coach Kevin Ibinga, dans le souci de conserver son acquis, a remplacé Rick par Massamba (80e). Une entrée qui, au lieu de tonifier le jeu des Mounanais, a plutôt ralenti la production des locaux en intensité.

**Ralph Freddy Bamba :** l'utilisation du ballon en

bon escient a été un véritable casse-tête...mounanais pour Ralph. Confondant visiblement vitesse et précipitation, l'attaquant de couloir de CF Mounana n'a presque rien réussi offensivement.

**Omar Kaboré :** volontaire, Kaboré a peiné dans l'utilisation de la balle et les déplacements pendant le temps mis sur le terrain en attaque de CF Mounana. Son substitut **Hamidou Synayoko (46e)**, tout en pesant quand même sur la défense compacte adverse, n'a pas eu d'opportunité de but.

**Abdou Djamilou Atchabao :** attaquant talentueux, Atchabao, en plus du caviar offert à Autchanga qui le vendangera, a le mérite d'avoir marqué le but de l'égalisation. Il doit faire plus pour espérer atteindre le niveau international.

## Les coulisses du match

### Les arbitres du match poursuivis par les Égyptiens

Très en colère envers le trio arbitral qu'ils accusent d'avoir été partisan durant toute la partie, au motif, disent-ils, qu'ils auraient perçu de l'argent des dirigeants du club gabonais, joueurs et dirigeants de l'équipe égyptienne ont voulu en découdre avec eux à la fin de la rencontre. Ils ont été stoppés dans leur élan par la sécurité commise au stade.

dent de CF Mounana qui, d'ordinaire, montre la voie à suivre aux joueurs, est resté, à la grande surprise, sans voix durant toute la partie. A la fin du match, l'homme a vite fait de disparaître, laissant l'entraîneur Kevin Ibinga répondre aux questions des journalistes. Chose inhabituelle.

### Yousry Sadek sacrifié



Mohamed Assan.

L'ancien attaquant égyptien Mohamed Assan, coach de El Masry, a passé tout son temps à manifester sur le banc de touche. Excédé par son attitude, l'un des assistants a fait appel à l'arbitre central,

Kokou Ognankotan. Mais contre toute attente, c'est le malheureux Yousry Sadek qui a été envoyé dans les tribunes, après la confusion qui a prévalu avant la décision de l'arbitre.

### Le CF Mounana toujours sans le 12e homme

Malgré les adversaires africains de grande renommée que rencontre le champion du Gabon sortant, le constat est que le club gabonais joue sans le soutien du 12e homme (le public). C'est donc sans la chaleur des supporters que le club mounanais se produit. Face à El Masry d'Égypte, la quasi-totalité des travées étaient vides, comme d'habitude.

### Les deux frères Assan sur le banc de El Masry

Ibrahim et Mohamed Assan, sont des frères jumeaux, mais aussi d'anciens internationaux

égyptiens. Le second cité, Mohamed Assan, qui a eu un bien meilleure carrière footballistique, est le coach titulaire.



Les frères Assan.

### Et de trois pour Patrick Menene



Patrick Menene, un gardien plein d'avenir.

Né le 22/04/98 à Libreville, le portier du CF Mounana a inauguré sa première titularisation

dans les buts en coupe de la Caf face à Super Sport d'Afrique du Sud, avant d'enchaîner contre le TP Mazembe. Contre El Masry, le jeune gardien gabonais, préféré à Stéphane Bitseki, a été félicité par ses fans au sortir du match. Sans être responsable du but encaissé, le dernier rempart de CF Mounana s'est montré souverain en enlevant d'une belle claquette un puissant tir d'un attaquant égyptien, qui aurait fait mouche sans cette belle envolée.

### Aristide Bancé : "J'avais été sollicité par le CF Mounana"

L'international burkinabè, Aristide Bancé, nous a révélé, vendredi dernier, qu'avant de signer au club égyptien cette saison, il avait été approché par le président de CF Mounana Hervé Patrick Opiangah. Mais, par la suite, après avoir posé ses conditions

qui n'ont pas été acceptées par le club gabonais, il a opté pour le championnat d'Égypte.



Aristide Bancé.

### Al Masry, 4e sur les 18 clubs participants

A six journées de la fin du championnat national égyptien 2017-2018, El Masry occupe la quatrième place au classement. L'ambition du club cette saison, au dire de ses dirigeants, est de parvenir, dans un premier temps, en phase de poule de la Coupe de la Caf, puis, remporter le trophée pour être de nouveau Africain la saison prochaine.